

/Les Radioamateurs et les modes numériques/ /Les modes numériques sont de plus en plus utilisés par notre communauté, sur toutes les bandes de fréquences des Services d'Amateur et pour tous les types d'applications. Ces modes permettent de découvrir et d'expérimenter une nouvelle façon de communiquer, qui vient s'ajouter aux plus classiques que vous utilisez aujourd'hui avec votre émetteur et/ou votre récepteur.

De nombreux développements de radioamateurs permettent déjà d'apercevoir des possibilités infinies d'expérimentation. Pour que les radioamateurs français puissent aussi participer à cette belle aventure, les associations doivent travailler avec notre administration de tutelle

pour aller de l'avant.

Un groupe de travail composé de radioamateurs compétents du REF-Union, de l'ANTA, de l'URC et du DR@F a été constitué. Il a pour mission de proposer conjointement à l'administration, un dossier présentant les nouveaux procédés de transmissions numériques pour permettre les expérimentations nécessaires et envisager les propositions d'évolutions

de notre réglementation./

F1DUE